
平成２５年度博新会総会の開催にあたりまして、校友会会長として一言、ご

挨拶申し上げます。  

博新会は執行部の皆様のご努力で、今年で２０回開催されたことになり、誠

におめでとうございます。この会は学校法人工学院大学が設置する諸学校の卒

業生で博士の学位を取得された方の集まりで、学園に対してもその知識と見識

を活かし貢献することが目的であったと思います。これは、校友会員である皆

様が校友会の目的と合致する事業をなさって下さるということで、大変感謝い

たしております。これからも大いに活動してくださることを期待しております。 

また、今回は校友会の学術講演会と共同開催ということにさせていただき、

誠に有り難うございます。  

最後になりましたが、博新会の今後の益々のご発展と、本日ご臨席の皆様の

ご健勝、ご活躍を心から祈念いたしまして、私の挨拶とさせていただきます。  

平成２６年３月２２日  一般社団法人工学院大学校友会  会長 長嶋秀世  

 


